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Wie geht es mit dem Bahnverkehr von und nach Rheinsberg weiter? In der Zeit

von Oktober bis April wird von Löwenberg nach Rheinsberg nur noch am

Wochenende gefahren. Der Abschnitt von Neuruppin nach Rheinsberg wird

abbestellt.

Die Stadt Rheinsberg hatte in der Vergangenheit die Bedeutung des Bahnanschlusses

insbesondere für den Tourismus erkannt und nach dem Bekanntwerden der

Streichungspläne entsprechend nervös reagiert. Der Berlin- Brandenburgische

Bahnkunden-Verband hatte sich Mitte September 2006 an den Rheinsberger

Bürgermeister gewandt. Der Vorschlag an die Stadt, zu einem »Runden Tisch«

einzuladen und die Zukunft des wichtigen Bahnanschlusses zu diskutieren, wurde in

der Zwischenzeit aufgegriffen.

Am 15. November 2006 fand ein erstes Treffen statt. Es wurde vereinbart, weitere

Treffen folgen zu lassen. Über die Ergebnisse wird SIGNAL berichten.

Dieser Artikel mit allen Bildern online:
http://signalarchiv.de/Meldungen/10000364.
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